

再度問う オレ自身と君とに

なぜか学長団交要求ストライキに決起?

=美しいコトバにはトドガある みにくいカラスはクジヤクの羽根で身を飾る=

【話合】路線を回復するための花輪隊導入。

9月中、3度にわたってなされた打撲の強制措置に対する大勢のアイティな態度を追及する学生勧善会団体(「朝鮮」)と二方的抗争展開し、花輪隊導入によって起きた複数部は、11月11日現在、沙汰的で正常化路線をひたすら歩んでいる。

「話し合いの場を回復するための花輪隊導入」という彼らの「基本方針」なるものが全くマヤカシのものであることが日々の事実によって明らかにされていく。日々の事実とは何か。まさに、「全英斗、文斗をも説合の相手とせざり」とあり、花輪隊の半永久的駐留であり、④個人の自己批判技術の強烈的指導面倒であり、指導をワース討論に切り替えようとする学生に対する教育活動であり、「単位」「留年」「アドバイス」というこれらに半永久的であります。

かくすし第弐章等。

拒否から出発

詰問。現在の本が果して「理性の有」であるが。青い制服の花輪隊に守られた場が「其類の所」であるが。問うは「ハヤ木だつて、大学当局の言つ「理性」や「批判」と「コトバの美しいひびきに、もはや我々はだまされはしない」。

花輪隊をだんじて公然と居直る「理性」や、田家の暴力装置たる花輪隊と共存共榮している「批判」と「我々は断固拒否する」。この拒否は、我々の在るのあへてをかけた拒否であり、我々は拒否することによって、我々の内部にかすかに見ゆく「がまかごしがない」とか、「まことに嫌意だ」か「理性と批判精神を未来へ向て出発させよ」とができるのだ。専門研究とは、まさにそぞれ叶に何が考えられよう。

死大に栄食うみにくいカラスの牙

大阪市大は、まさしく大阪大学、ハ死大してある。

花輪隊に守られて指導を強制する教官と、それに無批判に

過度の学生が、死んでたまるカラスのように、花輪隊

に群がつてゐる。

だが諸君、我々はそうではない。我々は生きている。我々はまこと、自らが生きている証しをたてなければならぬのだ。我々は死臭のただよう指導者を拒否し、

みにこりカラスにならぬことを尊ぶる。我々が拒否しない限り、だが、花輪隊を拒否すれば、だが、へ死大した拒否するのだから。だが、理性と花

批判精神を未来へ向けて出発させよことができるのか。

自らの思想的・論理的確立を自覚しない教官たちには、
耳を無駄の眼をくれてやればいい。我々は、彼らに
くじカラスどもをアゲ給う留學を今、やめさせてどうじ
う。我々は自由な座談會などを我々自身の手で組織し、
我々の思ひがけぬ武器としておもむだらう。みにくいカラスど
も、貴様の首をとどめておけ。

友よ、夜明けは遠い……

我々が今日のストライキに起つこと——それは井へく
カラス群れに対する挑戦であり、我々自身の弱さに対する
挑戦であり、そして、我々の内部にうすくへん間のへん
の限より愛の表現なることがある。

友よ、夜明けは遠い。遠いかうこと、我々はまよおさず

まだもしやし、武器をとまねばならぬのだ。

諸君よ。木枯しの中に雄々しく起ちぬがや。

渡瀬一直木体制を骨のびくまで
打倒せよア。中田学で、田代で、猪子で、

山口学で、西条まで、田代の白生で、最高で、

本日12時、本集会終了後、アート美術開拓成大会。